

TNI-Polri dan Masyarakat Bersatu Kerja Bakti Serentak Bersihkan Lingkungan Di Desa Sumberejo Untuk Cegah DBD

Agung widodo - DEMAK.UPDATES.CO.ID

Dec 9, 2024 - 08:39



anggota Koramil 12/Mranggen bersama Polsek Mranggen dan Fokopimcam Mranggen serta Petugas Kesehatan dari Puskesmas dan masyarakat melaksanakan kegiatan kerja bakti

DEMAK - Untuk mencegah penyebaran penyakit Demam Berdarah, anggota Koramil 12/Mranggen bersama Polsek Mranggen dan Fokopimcam Mranggen

serta Petugas Kesehatan dari Puskesmas dan masyarakat melaksanakan kegiatan kerja bakti secara serentak dan GERBER PSN (Gerakan Bersama Pemberantasan Sarang Nyamuk) di Desa Sumberejo Kecamatan Mranggen Kabupaten Demak, Minggu pagi (08/12/2024).

Turut hadir dalam kegiatan tersebut, Camat Mranggen. Bapak Ali Mahbub, S.H., MH, Bati Tuud Koramil 12/Mranggen Pelda Wahyu Hidayat, Kapolsk Mranggen AKP Margono, SH, Kepla Desa Sumberejo Bapak Muhibulloh, Sekdes Bapak Kambali, Bidan Desa ibu Endah STr, anggota Koramil 12/Mranggen, anggota Polsek Mranggen, Kader PKK dan Warga Desa Sumberejo.

Bati Tuud Koramil 12/Mranggen Pelda Wahyu Hidayat mengungkapkan, kegiatan ini dilaksanakan guna menyikapi meningkatnya kasus DBD di Desa Sumberejo yang terdapat beberapa warga yang positif DBD dan hasil dari pemeriksaan petugas DBD bahwa telah ditemukan jentik nyamuk DBD di rumah warga.

“Guna mencegah terjadinya penyebaran penyakit Demam Berdarah, Koramil 12/Mranggen bersama Polsek Mranggen serta petugas Kesehatan dari Puskesmas serta masyarakat melakukan kerja bakti membersihkan tempat-tempat yang berpotensi menjadi sarang Aedes Aegypti dan Aedes Albopictus di lingkungan Desa Sumberejo,” kata Pelda Wahyu Hidayat.

Sambung Pelda Wahyu Hidayat kegiatan bersih-bersih ini, meliputi pembersihan parit-parit yang berada di sekitaran Desa Sumberejo, tempat-tempat pembuangan sampah, melakukan pemotongan rumput serta tempat yang potensi dijadikan sarang jentik dan nyamuk Aedes Aegypti dan Aedes Albopictus.

Petugas Puskesmas dibantu TNI dari Koramil 12/Mranggen bersama Polri dari Polsek Mranggen melakukan sosialisasi dan membagikan abate dari rumah ke rumah cara mencegah perkembanganbiakan nyamuk.

Bubuk abate yang dikenal sebagai bubuk pembunuh jentik nyamuk ini dimasukkan ke dalam penampungan air milik warga. Dengan cara menaburkan bubuk abate di tempat penampungan air, diharapkan jentik nyamuk tidak lagi berkembang biak, sehingga DBD bisa diatasi dengan baik.

Dengan dilaksanakan kerja bakti ini, diharapkan dapat menimbulkan budaya hidup bersih sekaligus dapat mempererat Kemanunggalan TNI dan masyarakat, sehingga tercipta suasana yang sehat, kondusif serta asri, “tutur Bati Tuud. (Pendim0716).